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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第７回 通算１４９１回

平成２９年８月２２日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/1 修正出席率

６６名 ４２名 ７０％ ９４．７％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付８名

★会長あいさつ     大木健市会長

こんばんは。本

日は、平尾の山

までお越し頂き

大変ありがとう

ございました。

お酒等を楽しみ

ながら、ゆっく

りして頂ければ

と思います。

 先程は、第 1 回指名委員会を開催し、委員

長に高桑さん、副委員長に滝下さんが選出さ

れましたので、ご報告させて頂きます。

 もう一つ報告があります。本日の例会前に

臨時理事役員会を開催しました。2018-19 年

度に開催する「2019-2020 年度のための地区

研修・協議会」のホストクラブを受けること

を理事会承認しました。開催時期は、2019 年

の 4 月になります。

詳細については、これからガバナー事務所と

打合せをして決めていきます。

皆さんのご協力を頂いて、無事ホストクラブ

としての責務を果たしたいと思いますので、

どうぞご協力の程よろしくお願いします。

8 月は会員増強及びクラブ拡大月間となっ

ています。ロータリークラブは日本全国で

2,287 クラブあり、約 9 万人の人々が活動を

しています。2760 地区では、84 クラブ、約

4,900 人。平均すると日本全体で 1 クラブ 40
名、2760 地区は 1 クラブ 58 名です。当クラ

ブは、創立 33 周年の現在 65 名の規模まで拡

大されてきました。親クラブの豊川 RC と合

わせると 140 名のロータリアンがいることに

なります。かつては、「職業分類」というもの

があり、1 業種 1 会員という原則がありまし

たが、現在では会員数 50 名以上であれば、1
業種 5 人まで認められており、51 名以上であ

れば 10%まで認められています。

 会員の皆様には、ぜひ推薦人になっていた

だき、新入会員を増やして頂ければと思いま

す。推薦して頂き、職業分類、会員選考、理

事会などを経て入会が承認されます。ロータ

リーのルールをご理解頂き、どんどん推薦頂

けます様にお願い申し上げます。

 本日は、また新しく加藤さんという個性あ

ふれる方が入会して頂けます。次の目標数 70
名という数字が見えて参りました。今後とも

よろしくお願いします。

★指名委員長あいさつ  高桑耐委員長

こんばんは。ク

ラブ細則、第 3
条理事及び役員

の選挙の第 1 節

により、指名委

員会が設置され、

本日、第 1 回目

の指名委員会を

行いまして、委員長に選任されました。副委

員長は滝下勲さんです。

来る 12 月 5 日の年次総会に向けて、次年

度の理事役員の選任の作業を行ってまいり

ますので、よろしくお願いします。

さっそくですが、会長ノミニー候補者の基
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本的条件について皆さんにご案内します。①

ロータリー歴 10年以上(就任時)②理事役員経

験 3 回以上③過去 5 年間の年間出席率平均

70％以上但し、この条件を満たしていなくて

も、適任と認めた場合には候補者にあげるこ

とが出来ます。今後、総会に向けて慎重審議

して参ります。

  なお、指名委員会の皆さんは、個人のプラ

イバシーに関わりますので、会議の内容等一

切口外せぬようにお願いします。また、会員

の皆さんもご理解ご協力をお願いします。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

九州北部豪雨お見舞金募金のお願い

ガバナー公式訪問合同例会について

職場見学例会について

★委員会報告

雑誌広報委員会（原田委員長）

ロータリーの友 7 月 8 月号の紹介

★新入会員入会式

㈲ウォーターサービスカトウ代表取締役 

加藤雅美氏

◎推薦者の紹介     小田伊佐浩会員

 新入会員

の加藤雅美

君を紹介し

ます。石黒

貴也君と中

学の同級生

です。僕は

御津で 30
年ぐらいの

お付き合いがあります。消防で一緒に活動を

していました。昨年度まで御津の方面隊長を

されていました。また小学校の PTA のおやじ

の会など、地元地域に貢献をされています。

会議所の青年部でも活躍されています。会員

の皆さんの中には彼をご存知な方もいると思

います。非常に正義感の強い人間です。皆さ

ん、どうぞよろしくお願いします。

◎バッジの贈呈

大木会長からバッジが贈られました。

◎歓迎のことば   山本章吾 R 情報委員

 加藤雅美君

ご入会おめで

とうございま

す。本日は水

野委員長がお

休みですので、

代わりに歓迎

のことばを述

べさせて頂き

ます。これから、長いお付き合いを是非お願

いしたいと思います。同じ御津ですので、何

かありましたら言ってください。

 ロータリークラブは、世界的な団体です。

世界をまたにかけてとは言いませんが、豊川

から愛知県を飛び回れるように活躍をされる

ようにロータリアンになって頂ければと思い

ます。早くクラブのメンバーと親しくなって

頂ければと思います。本日は、ご入会おめで

とうございます。

◎新入会員あいさつ    加藤雅美会員

こんばんは。

本日は、地元

の大先輩でも

ある小田伊佐

浩さんのご推

薦で、皆様の

仲間に入れて

頂き、本当に

ありがとうご

ざいます。お酒は飲めますが、今はお酒を控

えています。飲めなくても、お酒の席で活躍

は出来ますので、よろしくお願いします。

今年 52 歳になります。50 歳を過ぎて、色々

と新しいことに挑戦したいと思っていた時に、

小田さんからお話を頂き、皆様とお仲間にな

れればと思っています。今後ともよろしくお

願いします。本日はありがとうございました。
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★直前年度事業決算報告

◎あいさつ      金田柾宏直前会長

こんばんは。本

日は、前年度の

事業報告並びに

決算報告をさせ

て頂きます。昨

年度は、1 年間

大変ありがとう

ございました。

各委員会の委員長さんの報告は、お手元の事

業報告をご覧ください。

2016～2017 年度、第 32 代目の会長の責務

を終えて、会長報告をさせて頂きます。本年、

大島嗣雄幹事はじめ理事役員、各小委員長、

ならびに全会員のご協力を賜り、心より感謝

申し上げます。

前年度は創立 30 周年を終え、当クラブも

成長期から成熟期に入って行くため、もう一

度原点に立ち返り、原点回帰方針の元で進め

て参りました。まず、理事会においては、理

事役員の方々に会長としての立場から、クラ

ブ細則一部見直しと、その他等の議案の提示

をさせて頂き、理事会において色々な角度か

ら協議検討を頂き、着実に成果を上げること

が出来ました。

本年度、当クラブの高桑耐会員が、東三河

分区ガバナー補佐を務められ、2 月に開催さ

れました IMは、東三河分区 11クラブの会長、

幹事はじめ多く会員のご登録出席を頂き、ホ

ストクラブとして式典を終えることが出来ま

した。なお、当日、私事で、IM ホストクラ

ブ会長として式典に出席することができず、

山田副会長に会長代理を務めて頂きました事

を感謝すると共に、高桑ガバナー補佐はじめ、

ＩＭ実行委員会、会員の皆様のご尽力に対し、

感謝致しております。

4 月に開催されました東三河分区ゴルフ大

会開催において、11 クラブ内の会員の参加登

録を頂き、開催当日はアイニクノ目に見舞わ

れ、ゴルフ競技もハーフプレイで終えること

になりましたが、ホストクラブとして、ゴル

フ実行委員会の皆様の素晴らしい懇親会も表

彰式企画のもと、和やかな雰囲気の中、各ク

ラブ会員との親睦を深め、無事に閉会出来ま

した事、ゴルフ実行委員会の皆様のご尽力に

心より感謝致します。

会員増強については、本年度は 2～3 名の

入会者を目標としておりましたが 1 名の入会

者で終えること事になり反省をしております。

本年、クラブ例会時の会員例会着席場所に

ついて、SAA 樅山委員長にお願いをし、会員

が比較的新しいメンバーが多い中で、月 1 回

ペースで例会着席場所についてランダムにし

て頂いたことは、会員相互のコミュニケーシ

ョンができ、意義ある企画でした。SAA 委員

会に感謝。

最後に、1 年間を通じ貴重な経験と勉強を

させて頂き、ロータリーでオアシスを味わい、

人生のコンセプトを描く事が出来ました。豊

川宝飯ロータリークラブ会員の皆様に心より

お礼申し上げます。ありがとうございました。

◎決算報告      野中泰志直前会計

こんばんは。

本日お手元に

配布されてい

る事業報告書

をご参照下さ

い。

◎事業報告      大島嗣雄直前幹事

 こんばんば。

前年度は、皆

様方に大変お

世話になりま

した。ありが

とうございま

した。1 年間、

皆さんに色々

と行って頂き

ました事業を

画像にまとめ

ました。宜し

くお願いしま

す。

★ニコニコボックス

 小田伊佐浩会員 加藤君を皆さんよろしく

 石黒貴也会員 加藤君の入会おめでとう

 加山昌弘会員 誕生日を祝って頂き

 永田恵照会員 事業所創業を祝って頂き

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


